

令和2年11月5日

那覇市立鏡原中学校
保護者、生徒の皆様へ

那覇市立鏡原中学校
校長 新垣 康史
(公印省略)

「制服自由の日」について

涼秋の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

10月30日（金）に行われた、県中学校駅伝大会の那覇地区選考会において、男子は力強い走りで全員が自己ベストを更新し、女子は周回ラップを計算した緻密な走りで4位に入賞しました。学校代表として全力で走りきった選手に感動しました。女子については、11月14日（土）に行われる県大会（中頭大会）へ地区代表として選出されました。3年連続の出場は快挙であり、全校生徒で応援しましょう。

新型コロナウィルスの影響で学校生活においても制約がある中、生徒の皆さんがあれぞれの目標に向かって学習に取り組み、部活動や学年レク・学級レク・「k—tube」などの楽しい学校づくりに自主的に活動することに、「たくましく成長している」ことを感じます。

そこで、鏡原中学校生徒の「心の成長」の更なるレベルアップを期待し、みだしのことについて下記のとおり、「制服自由の日」を設定します。

『自由とは、お互いを信じること、自由とは責任をはたすこと』です。

「自由を与えられたとき、どのように対応するか！！」自分自身で、しっかりと考えて責任をもって行動することを期待します。

※保護者の皆様へ

子供達は、コロナ禍の厳しい状況の中でも、日々成長しています。鏡原中学校の生徒は「制服を自由」にしても、教育活動は行えます。新しい生活様式が求められる中で、少し楽しいエッセンスで、生徒一人一人の成長を見守りましょう。

記

1、服装の条件 : 「授業に支障のない服装とする」

『自由とは、お互いを信じること、自由とは責任をはたすこと』

- ・私服、制服、体育着、部着など
- ・靴、靴下などは、いつものとおり

※先生方や保護者に、服装の確認をしない。自分で判断して下さい。

2、期日

- ・11月7日（土）、11月21日（土）